

Keine Kampfdrohnen für die Bundeswehr

Keine Kampfdrohnen für die Bundeswehr

br /> De Maziere bleibt stumpf und stur bei seinem Plan, Kampfdrohnen anzuschaffen, trotz der vielen hundert Millionen Euro, die bereits im Euro-Hawk versenkt wurden, kommentiert Jan van Aken, stellvertretender Parteivorsitzender der LINKEN die Meldungen über die geplante Anschaffung von 16 kampffähigen Drohnen.

br /> De Maziere will offensichtlich Kampfdrohnen um jeden Preis. Dass der Verteidigungsminister gezielte Tötungen ausschließt, ist nichts anderes als Irreführung. Einmal angeschafft, werden die Kampfdrohnen auch eingesetzt. Dann ist es nur noch eine Frage der Zeit, wann die einmal gezogenen Grenzen eingerissen werden.

br /> DIE LINKE will ein Verbot von Kampfdrohnen, denn sie senken die Schwelle zum Krieg, zum Gewalteinsatz. Wer Maschinen für sich kämpfen lässt, entscheidet sich schneller, andere Menschen zu töten.

br /> br /> DIE LINKE-br /> Kleine Alexanderstraße 28
 10178 Berlin

br /> Telefon: 030 24009 543 oder -4
 Telefax: 030 24009 220
 br /> URL: http://die-linke.de
 chr /> cimg src="http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=533913" width="1" height="1" >

Pressekontakt	
DIE LINKE	
10178 Berlin	
die-linke.de	
Firmenkontakt	
Firmenkontakt DIE LINKE	
DIE LINKE	

Die Partei DIE LINKE vereinigt seit Mitte 2007 unterschiedliche politische Kräfte aus Ost- und Westdeutschland, Menschen mit DDR-Biografien und Menschen mit BRD-Biografien. Sie weiß, dass sie die seltene historische Gelegenheit hat, aus unterschiedlichen Erfahrungen, gewonnen in Ost und West und im vereinigten Deutschland, etwas neues, eine gesamtdeutsche Linke aufzubauen.